

ADDRESS

Wapres Gibran Hadirkan “Lapor Mas Wapres”: Masyarakat Kini Bisa Sampaikan Suara Langsung ke Istana!

Agung widodo - JATENG.ADDRESS.CO.ID

Nov 11, 2024 - 16:53

**LAPOR
MAS
WAPRES**

PENGADUAN:
LANGSUNG DATANG KE ISTANA WAPRES
SENIN - JUMAT, JAM 08.00 - 14.00 WIB

KONTAK KE WHATSAPP
08111 704 2207

ALAMAT
ISTANA WAKIL PRESIDEN RI,
JLN. KEBON SIRIH NO. 14, JAKARTA PUSAT

Pemerintah RI meluncurkan sebuah gebrakan baru yang memberikan kesempatan bagi seluruh rakyat Indonesia untuk langsung menyampaikan keluhan, masukan, dan aspirasi kepada Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka, Minggu (10/11/2024).

[JAKARTA](#)- Pemerintah RI meluncurkan sebuah gebrakan baru yang memberikan kesempatan bagi seluruh rakyat Indonesia untuk langsung menyampaikan keluhan, masukan, dan aspirasi kepada Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Program inovatif bertajuk "[Lapor Mas Wapres](#)" ini diharapkan menjadi jembatan langsung antara masyarakat dan pemerintahan.

Dalam pengumuman yang disampaikan melalui akun Instagram resminya, [@gibran_rakabuming](#), Wapres Gibran dengan antusias mengajak seluruh rakyat Indonesia untuk terlibat aktif.

"Kepada yang saya cintai, seluruh warga negara Indonesia. Mulai besok, kami akan membuka pengaduan dari masyarakat Indonesia secara terbuka untuk umum," tulis Gibran, Minggu (10/11/2024).

Program ini menawarkan dua cara mudah untuk mengakses layanan pengaduan:

1. "Datang langsung ke Istana Wakil Presiden" di Jalan Kebon Sirih No. 14, Jakarta Pusat. Layanan ini dibuka setiap hari kerja, Senin hingga Jumat, mulai pukul 08.00 hingga 14.00 WIB.
2. "Melalui WhatsApp" di nomor "[081117042207](#)", bagi masyarakat yang mungkin tidak dapat hadir secara langsung.

Wapres Gibran berharap, program ini tidak hanya menjadi sarana pengaduan, tetapi juga sebuah ruang untuk menginspirasi dan memberikan solusi bersama bagi kemajuan bangsa. Jadi, apakah Anda punya suara yang ingin disampaikan langsung ke istana? Jangan lewatkan kesempatan berharga ini!

Siapkan Aspirasi, Sambut Perubahan! "Lapor Mas Wapres" Menanti Suara Anda!